



19 mai 2015

Déblocage des mesures du protocole 2013/2015 Pour FO, l'action c'est maintenant !

FO, constatant que la négociation à tous niveaux ne suffisait pas à débloquent certaines mesures protocolaires importantes (emplois fonctionnels TSEEAC, IEEAC et IESSA, GRAF HEA pour IEEAC et IESSA, statut ICNA, NBI personnels Equipement..), a décidé de passer à l'action et a posé un préavis de grève DGAC pour les 21 et 22 mai.

Le 18 mai, s'est tenue une première réunion de conciliation avec la secrétaire générale de la DGAC. Nous avons évoqué les 2 motifs de notre préavis : les mesures sociales du protocole 2013/2015 et le RIFSEEP.

Ce matin, la secrétaire générale nous a annoncé qu'une importante réunion interministérielle aura lieu demain matin à Matignon pour débloquent très rapidement les mesures protocolaires encore en attente au guichet unique Fonction publique/Budget.

FO maintient son préavis de grève dans l'attente des résultats de cet ultime arbitrage.

**Sur le débloquent des mesures protocolaires favorables aux personnels et sur le RIFSEEP, pour FO, l'heure est à l'action.
Stop aux palabres stériles.
La balle est dans le camp du gouvernement.**

